



# 赤麻小だより



令和2年度 第6号

令和2年7月31日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくまい子

## おかげさまで1学期が無事終了しました



臨時休業を入れて4ヶ月、本格的に授業が再開されてから2ヶ月余りの1学期が無事終了しました。この間、保護者の皆様には新型コロナウイルス感染防止のために、毎日の検温や体調チェックを始め、様々な面でのご協力をいただきました。また、地域の皆様には、消毒のボランティアや、多いときには1日3回にも及び登下校の見守り等、本当にお世話になりました。おかげさまで、1学期が無事終了することができました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、1学期の終業式（密集を避けるため、校内放送で実施）にあたり、子どもたちには次のような話をしました。

この1学期は、6月から本格的に始まった、2ヶ月間の1学期でした。その間1、2、3年生は毎日の6時間授業、4、5、6年生は週3日の7時間授業にも元気に取り組み、今日まで頑張ったことは本当に素晴らしかったです。新型コロナウイルス感染防止や熱中症予防のための努力にもしっかりと取り組んでくれました。おかげで全員無事に1学期を終えることができました。それが何よりもうれしいことです。皆さんの努力に感謝します。

ところで、始業式に話したことを覚えているでしょうか。いつも「なぜ」を考えてほしいということ。特に「あかまっこ」の合い言葉について「なぜ」を考えて実行してほしいという話をしました。1学期を振り返ってどうだったでしょうか。明るいあいさつはできましたか？考え合い、学び合うことはできましたか？人の話をよく聞けましたか？あきらめず全力で取り組みましたか？そしてなぜそれが大切なのか考えることができましたか？担任の先生と振り返ってください。

さて、明日から夏休みです。今年は約2週間と、いつもの年より短い夏休みですが、担任の先生からの夏休みについてのお話をよく聞いて、楽しい夏休みにしてください。8月17日の月曜日、また元気に登校してくる皆さんに会えるのを楽しみにしています。

1学期、子どもたちはがんばりました。短い夏休みですが、心身ともにリフレッシュして2学期に臨めるよう、保護者の皆様、地域の皆様のご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

## 自由参観（1日学校開放）を実施



7月8日（水）自由参観（1日学校開放）が行われました。年度当初の予定では5校時の授業を参観していただき、学級懇談会も行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染防止のために密集を避け、このような形にさせていただきました。

どの学年も保護者の皆様に意識していただいたおかげで、一つの授業に参観者が集中せず、1校時から6校時まで密にならずにご覧いただけました。残念ながら今回は廊下からご覧いただく形になってしまいましたが、参観者アンケートでは「授業の様子が見られて安心した」「普段の学校での様子が見られてよかった」「友達との関わり方が見られてよかった」「自由に参観できる方式はありがたかった」等のご感想をいただきました。昇降口での消毒やアンケートへのご意見の記入を含め、ご協力ありがとうございました。



【昇降口での消毒とアンケート用紙の配付】



## 2学期の日課と前半の行事の実施内容のお知らせ

3ヶ月間の臨時休業による授業の遅れをどう取り戻すかが課題となっていました。本校では1学期中の5週間にわたり、4・5・6年生は7時間授業の日を週に3日設け、授業時間の確保に取り組みました。1、2年生は6月中ほぼ毎日6時間授業を行いました。3年生はほぼ2ヶ月間毎日6時間授業を行いました。それに加え、夏休みが約2週間と大幅に短縮されることによる授業時数の増加があります。また、授業内容を確認し、一人学びで行える内容を家庭学習で行うようにしたり、臨時休業中の家庭学習で課した課題の成果を生かしたりして、授業内容の精選に取り組みました。そのため、2学期は、最初から年度当初に実施する予定だった通常日課で学習しても、今年度中に各学年の学習内容を実施することができる見通しとなりました。1学期に行っていなかった朝の活動「あかまっ子タイム」も行います。

また、2学期前半の学校行事について新たに決定したことをお伝えします。

- ・8/29(土) PTA奉仕作業、廃品回収→中止(本校にて8/17(月)~24(月)アルミ缶と新聞紙のみ回収)
- ・9/26(土) 運動会→児童、保護者、教職員のみで実施。来賓、敬老者等の招待者はなし。午前中の開催でお昼は各家庭で。各学年の団体種目、開閉会式での歌、鼓笛等は実施しない。
- ・10/14(水) 修学旅行→鎌倉、箱根方面から福島方面に変更して実施。  
~15(木)
- ・10/17(土) あかまっ子祭→中止→半日自由参観を実施(PTAバザーは中止)
- ・10/28(水) わたらせ風の子音楽祭→中止
- ・10/31(土) 藤岡地区理科展→中止

いずれも新型コロナウイルス感染防止のための対応です。ご理解、ご協力をお願いいたします。また、その他の行事や詳細につきましては、後ほどそれぞれ別の通知にてお知らせします。

## 6年生・薬物乱用防止教室を実施



7月17日(金)、講師に「栃木うずまライオンズクラブ」の方々7名をお招きし、6年生の薬物乱用防止教室が行われました。これは「近年、覚醒剤、大麻、危険ドラッグ等の違法薬物乱用が拡大し、特に若年層における薬物乱用の広がりや深刻化していることから、早い時期から薬物乱用の危険性を周知徹底し、薬物乱用による弊害を正しく認識することや自分の大切さに気づかせること、そして薬物乱用の誘いを断れる的確な判断力を養うこと」を目的として行われた授業です。内容は薬物乱用についてのDVD視聴、寸劇、まとめ、振り返りでしたが、特に寸劇は薬物を乱用してしまったときの様子を熱演していただき、その恐ろしさがよく伝わるものでした。児童からは「薬物乱用の怖さがよくわかった。自分は絶対に手を出さない。」「1回だけといわれてもダメ!ゼッタイ!の合い言葉どおり断りたい」「家族や周りの人にも注意したい」等の感想が出されました。時々芸能人などの薬物使用のニュースが流されますが、「薬物乱用は絶対ダメ!」ということをこれからもずっと心に刻んでいってほしいと思います。



【講師の皆さん】

【DVD視聴】

【寸劇】

【パワーポイントでまとめ】

【振り返り】

## 安全で楽しい夏休みを!

いよいよ明日から夏休みが始まります。今年は3ヶ月間の新型コロナウイルス感染防止のための臨時休業があったため、夏休みは約2週間に短縮となってしまいましたが、それでも子どもたちにとっては楽しみな夏休みだと思えます。

約2週間という短い期間のため、例年と比較すると宿題も少なくなっています(詳しくは各学年だよりをご覧ください)。残念ながら、新型コロナウイルス感染防止のため、例年のような楽しみは味わえないかも知れませんが、1学期の疲れをとってリフレッシュし、2学期からの学校生活を充実させる原動力になるよう願っております。

最後に、近年気象状況の変化によると見られる豪雨や熱中症などの危険が増えています。海や山の事故防止、お子様の健康管理、さらに交通事故防止も併せて、ご家庭のご協力をよろしく申し上げます。安全で楽しく、お子様にとって有意義な夏休みとなるよう願っております。

